Voici alors commen on procède: "L'opération se feit dans une pièce dallée (planchéiée. On fait fondre 6 lbs. de sel de Glauber par 1 (gallons d'eau dans une cuve. Oa accélère la dissolution c : mitant fortement le liquide; lorsqu'elle est complète, elle mut se conserver pendant toute une temaine. On reduit de la chaux vive en joudre eu l'arrosant d'une petite quantité d'eau. Cette dermère préparation se fait au far et à mesure des besoins. On dépose deux ou trois minots de grain au milieu de la pièce et ou le retourne constamment au moyen d'une pelle de bois pendant qu'on l'arrose avec la liqueur en aussi grande quantité qu'il peut en absorber. Ordinairement le grain ab orbe 21 à 3 pintes de solution par minot. Alors sans perdre de temps on assèche le grain en le saupoudrant de chaux en joudre pendant Au'un homme continue à remuer le grain. La proportion est de une livre et un tiers de chiux par minot de grain. Lorsque celui-ci cet bien couvert de chaux, l'opération cet terminde, et l'on recommence sur une nouvelle quantité.

(A continuer)

REVUE DE LA SEMAINE

Le Saint Pore vient encore, ore jours derniers, de donner au monde catholique, une nouvelle preuve de la confince sans bornes qu'il cotretient dans son cour au sujet du triomihe prochain de l'Eglise de Jesus Christ sur ses per-

scouteurs actuels. C'était à l'occasion du décret relatif à la béatification du Venerable Jean Biptiste de la Salle, fondateur de l'Institut des Frères de la Doctrine Chrétienne. L: Frère Philippe, Supérieur général de oet Institut venuit d'adresser au Soint-Pere un discours de remerciment. Sa Sainteté, sairi-sant e tte occasion, adres-a à toute l'assistance une de ces admi Tub'es allocations dont Elle seule possède le sceret. Cette allocation, aussi consolante pour les fido es outhorques que terribie pour les impies, de vruit être reproduite en entier dans notre feuille; mais bien à r get nous ne pouvous qu'en faire de courts extraits et nous borner ici à reproduire les quelques passages où le St. l'ère parle de la si-

tuation présente de la Religion. Les difficultés s'aconmuleront sous chroun de vos pas, dit Pie IX au Frère Philippe : les sarcasmes, les déri-ions et les violences vous accompagneront dans le saint exercice de l'instruction chrétienne; mais puisez au pied du crucifix la vigueur qui vous est nécessaire, et rappeliz vous que ces miserables ennemis du bien, quel que soit lenr perfide dessein contre les maîtres de la vérité, peuvent tourmenter de

toute manière; mais qu'ils ne peuvent abattre votre cou-

..... Il y a différents pauvres, vous le savez, les pauvres necessaires, les pauvres volontaires, et les pauvres d'esprit et d'affection. Il est vrai que cette pauvreté d'élection, si chère à Dieu et si féconde, on cherche à la détruire parce qu'ainsi la pant la la conde, on cherche à la détruire parce qu'ainsi la pant la la conde, on cherche à la détruire parce qu'ainsi la pant la conde de la conde d qu'ainsi le veut la barbarie de certains gouvernements. Ces gouvernements, appuyant leur politique sur l'impiété et l'exercent par la tyraunie, veuleut depouiller et détruire les maisons servant d'asile à ceux qui consacrent leur vie à la prides à la pista: Prière, à l'étude, aux convres du ministère et de la piété; mais ne craignez par, car le temps viendra où Dieu se sou-

En attendant, nous participons tous et sur divers points du monde à la béntitude acconcée par Jénus Christ: Heupost tons a la béstitude anouncée par s'enue : prions post tons afin que l'espérance et la confince en Dieu nous soutiennent, même devant le triste appareil des fliaux actuels qui tendent à la destruction de tout ce qui est saint, religieux et chrétien. Prions afia d'obtenir une constance proportionnée aux bissoins des temps, et afin de combattre la malica humaine ct infernale coalisées ensemble avec une vigueur, un courage qui ne faiblissent jamais.

" Dilatons donc notre cœur, et espérons que le Seigneur nous conduira non-seulement au port de la paix éternelle, but de nos labeurs et de nos désirs, mais aussi au port sur cette terre, en nous sauvant du milieu des tempêtes de ce monde insensé et corrompu qu'on nous a f'it; les sectateurs de ce monde nouveau pretendent nous donner la félicité, tan lis qu'ils ne nous préparent que des angoisses et der larmes, et, l'amour de la patrie sur les lèvres, ils cacheut dans leur cœur l'égel me et la rapine..... "

Comme on le voit. Pie IX les connaît ces grands faiscurs de liberte qui chercheut à détruire toutes les libertés honcêtes, et ne savent que permettre la licence la plus effrénés à cette armée de acotaires immondes sortis des bus fonds de la société. Il sait que ce ne sont que des tyrans et des impo-teurs : des tyrans qui veulent pénétrer jusque dans le sanctuaire de la conscience; des impo-teurs qui, après mille promerces hypocrites, ne pensent aujourd hai qu'à mentir à leurs ergagements les plus solennels. Ce sont eux qui, après avoir fait la fameuse loi des gerancies, se jettent en co moment, comme des loups affames, sur les ordres religieux, les chassent de leurs mui ons, s'emparent de leurs propriétés es font sin-i l'office de voleurs de grands chemins.

Le Saint Pere voit toutes ces turpitudes, il en souffre sans doute; mais il sait que le règne des méchants n'aura qu'un temps et que bientôt celui de la justice arrivera. Telle

doit être aussi l'espérance de tous les cetholiques.

Que Victor Emmanuel et l'empereur Guillaume qui se sout l'aits les rois de la Rivolution such nt bien qu'ils na sont pre les met res de la Révolution, mais bien ses humb es valets et que celle ci se reserve le droit de les rejeter lorsqu'i's ne lui seront plus utiles. Que ces souverains et leurs ministres, que la Suisse impie eschent que Dieu ne pent permettre le triomphe définitif du mal et qu'il n'y a qu'une institution sur la terre qui ait rega ses promesses éteraelles. Cette institution c'est l'Eglise catholique. Jamais les portes de l'enfer ne prévaudront coatre l'Eglise et toujours celle ci triomphera de ses ennemis.

Lor-que le jour marqué dans les desseins impénétrables du Tout Puissant arrivers, il se fera un grand vent et le déluge de maux qui submerge aujourd'hui la terre se retirera dans les abimes, et alors l'Eglise se relèvera plus pure et plus brillante que jamais.

- La persécution, qui s'est abattue sur nos coreligionnaires du Nouveau Brunswick, ne semble pas vouloir se ralentir. Le fanatisme protestant déborde avec d'autant plus de rago qu'il se croit plus sûr de l'impunité et qu'on ne lui oppose aucnne digne.

Le Morning Freeman de St. Jean N. B. nous apporte, sous la date du 2 courant, le récit de l'arrestation récente du Révd. M. Chapman, sous l'accusation d'avoir refusé de payer ses taxes d'écoles impesées en vertu de l'inique loi des

coles mixtes.

" Ou nous dit, écrit le Freeman, qu'il existe quelque part une intention de rendre justice aux catholiques et de les débarrasser de l'oppression et de la tyranuie dout ils se plaignent Pour tens et part-culièrement pour moi-même, afin que l'esdepuis longtemps; mais, pendant ce temps là, la persécution